

El gasto farmacéutico encadena tres meses de descensos

En agosto bajó un 6,4% con respecto al mismo mes del año anterior.- El interanual se queda en el 2,27%

E. DE B. - Madrid - 22/09/2010



El gasto farmacéutico (lo que pagan las Administraciones de los medicamentos vendidos con receta pública) sigue su camino hacia el cero previsto por el [Ministerio de Sanidad](#) para finales de año. Los datos de agosto que ha hecho públicos Sanidad muestran que en agosto el importe (896.210.911) fue un 6,4% inferior al del mismo mes del año pasado. Ello deja el acumulado de los últimos 12 meses en una subida del 2,27%, el más bajo en más de una década.

- [Sanidad espera que la factura farmacéutica caiga en 2011](#)

La noticia en otros webs

- [webs en español](#)
- [en otros idiomas](#)

La variación apunta a que a finales de año el crecimiento será nulo, y confirma lo dicho la semana pasada por el director general de Farmacia, Alfonso Jiménez Palacios, de que el año que viene sería negativo. Es la primera vez desde que se sigue esta magnitud en que su crecimiento se acerca al del PIB (o, si se cumplen las previsiones, sería

incluso inferior, algo que no se ha conseguido ni con las rebajas decretadas por Elena Salgado en 2005 y 2006 ni con los precios de referencia introducidos anteriormente por Ana Pastor (PP) o el *medicamentazo* del PSOE cuando gobernaba Felipe González.

La lectura, sin embargo, tiene una parte negativa: el número de recetas facturadas creció en agosto un 2,31%.